# ¿Quien es quien?

## Francisco Molina González

### Presidente de la Peña Taurina "Capote de Oro"

Francisco Molina González, nacido en Miguelturra el 19 de Marzo de 1.950, casado con Dolores Muñoz, con dos hijas: Lourdes y Ana. Funcionario de la Delegación Provincial de Sanidad de Ciudad Real.

Fundador junto con unos amigos de la Peña Carnavalera " El Jamón" hace 25 años aproximadamente, de la cual me honro ser Presidente.

Normalmente participo en todos los actos culturales que mi tiempo libre me permite, colaborando con las Hermandades de Semana Santa, en especial con la Hermandaz del Stmo. Cristo de la Misericordia, como componente de la Junta Directiva.

Gran aficionado al deporte, especialmente fútbol, baloncesto y tenis y por encima de todo, gran aficionado a la fiesta de los toros.

¿Cuándo se creó la Peña Taurina "Capote de Oro" y desde cuándo estás como Presidente?

La Peña Taurina "Capote de Oro", se creó en Septiembre de 1987, dando el primer festejo ese mismo año en ferias, quedando declarada a efectos legales el 26 de Mayo de 1988.

Como Presidente estoy desde Diciembre de 1992, como consecuencia de una Junta Extraordinaria, donde se eligió nuevo Presidente para los siguientes cuatro años.

¿ Cuáles son los objetivos y actividades que realizáis?

Los objetivos y actividades son: 1.- Dar todos los festejos taurinos que podamos durante el año. Especialmente en ferias.

2.- Dar a conocer a la afición, el mundo taurino, a través de charlas culturales, exposiciones, fiestas camperas, excursiones, etc. 3.- Conseguir por medio de las Autoridades Locales y Provinciales, la construcción de una plaza de toros, para desarrollar todas las actividades propias de la misma, que serían más numerosas al disponer de plaza propia.

Desde aqui hacemos un llamamiento a todos los aficionados a la fiesta de los toros, al Ayuntamiento, para que este proyecto se ponga en marcha lo más pronto posible.

¿ Cuántos socios tenéis y qué requisitos son necesarios para pertenecer a la Peña ?

Actualmente la Peña Taurina cuenta con 225 socios. Para pertenecer a la Peña taurina como socio se necesitan los siguientes requisitos:- pagar una cuota de entrada de 1000 pesetas.

- Abonar la anualidad de 2400 pesetas.

 Prestar su colaboración para cualquier acto o festejo que la Peña Taurina organice.

La Peña Taurina como compensación a los socios, le regala totalmente gratis un abono para la Feria Taurina de Septiembre. Así como unas prendas para la identificación de los socios de la Peña Taurina.



¿ Cómo responde la afición de Miguelturra en el tema taurino?

Hasta la fecha el aficionado de Miguelturra está respondiendo francamente bien, aprovecho la ocasión que me brindáis, para animar a toda esta afición para que no decaiga y siga aumentando, con el fin de que Miguelturra tenga en fechas no muy lejanas el furor de la Fiesta Nacional, que es una corrida de toros.

Háblanos un poco del funcionamiento interno de la Asociación y de vuestras relaciones con otras Asociaciones y Organismos Públicos.

Las directrices que marcan la actuación y el funcionamiento de la Peña Taurina, salen de las reuniones que a tal efecto mantenemos la Junta Directiva, compuesta por el Presidente, Secretario, Tesorero y Vocales. Las reuniones de la Junta Directiva, se celebran cada tres semanas aproximadamente, con una Junta General anual, para dar a conocer los proyectos y estado de cuentas.

Con respecto a las relaciones con otras aficiones, debo decir que son cordiales, colaborando incluso con vecinas peñas taurinas de la provincia.

En cuanto a Organismos Públicos, nuestras relaciones son óptimas con nuestro Ayuntamiento, con respecto a otros Organismos, nuestra relación es buena, estando dispuestos a colaborar y a estrechar lazos a quienes así nos lo solicite. ¿ Cuáles son las principales dificultades que encontráis a la hora de programar vuestras actividades ?

La dificultad es no contar con una principal plaza de toros, en la que incluso podríamos albergar nuestra propia sede, donde podríamos poner en marcha nuestro proyectos, así como mantener una exposición permanente de temas taurinos.

Estamos a punto de iniciar las Fiestas, ¿ cómo se presentan y qué festejos vais a organizar?

Las fiestas se presentan con una buena disposición. En cuanto a los festejos, esta Peña Taurina organiza conjuntamente con el Ayuntamiento la Feria Taurina, que va a constar si no hay contratiempo de tres festejos. Primero, novillada picada, con novillo de ganadería de primera. Segundo, novillada de rejones, con suelta de vaquilla al final, para diversión de los más jóvenes.

En cuanto a la venta de entradas, ¿ qué precios van a tener y dónde se pueden adquirir?

Los precios de los festejos taurinos rondarán lo mismo que el año pasado, en cuanto a la venta de las mismas, se hará en los Portales (Bar Chiki). ¿ Qué proyectos tiene la Peña de cara a la próxima temporada?

Celebrar los Festejos Taurinos anunciados, todo lo mejor posible de cara al aficionado, así como la inauguración de una exposición referente a temas taurinos que tendrá lugar en el Salón Múltiple del Ayuntamiento, que estará abierto al público durante la Semana de Ferias, y por último y en colaboración con el Ayuntamiento celebrar el primer concurso de cante flamenco en la Pista Municipal.

Por último, ¿ algo que decir a la afición taurina de Miguelturra?

Que sigan colaborando con su asistencia a los festejos taurinos, para que estos sean un éxito, en cuanto a participación popular.

Que pasen unas FELICES FIESTAS, dando las gracias en mi nombre y en el de toda la Junta Directiva.

Un saludo.

Francisco Molina Gonzáles.

Presidente de la Peña Taurina
"Capote de Oro"

## SE RECUERDA UNA VEZ MAS, QUE:

El horario para depositar la basura en los contenedores es de 21:00 a 24:00 horas.

No castiguemos a nuestros vecinos con los malos olores.

Para su posterior recogida y reciclado, los papeles y cartones se recomienda los deposite al lado de los contenedores, POR FUERA. Seamos solidarios con nuestra maltratada naturaleza.

Sería aconsejable que todo el vidrio que se desecha en Miguelturra fuera a los contenedores de vidrio que existen en el pueblo. Que para eso están y es poco el esfuerzo que supone.

#### La revista MOTOTALLER distingue a un miguelturreño.

Recientemente, la publicación, de ámbito nacional MOTOTALLER, dedicada al mundo del motor y la reparación se ha detenido en nuestro pueblo, para distinguir a un vecino. Se trata de José Luis Matas Triguero, popularmente conocido como "Marconi" por su afición a la electrónica y a la mecánica.

Nada menos que cinco paginas dedica la revista a José Luis y Moto Real, su empresa, haciendo un recorrido por su trayectoria profesional, desde sus inicios, como ayudante de su hermano, hasta que consiguió montar en la capital su propia tienda-taller.

A lo largo de todo el artículo permanece presente nuestro pueblo - lo que es de agradecer - hasta el punto que, en un momento de la redacción, el autor del texto confunde el nombre de José Luis y le llama Miguelturra: "la opinión de Miguelturra coincide bastante con el sentir general de los profesionales de la moto...", escriben.

La revista recoge como José
Luis, en colaboración con otras
empresas, ayuda en el patrocinio
y la potenciación de jóvenes
promesas de la moto, acudiendo
al circuito de "la Estrella" donde
todos los años tiene lugar el
Campeonato Regional de
Velocidad, organizado por el
Moto Club "Super Pikes".

Enhorabuena a este joven empresario miguelturreño por sus éxitos profesionales y le animamos a seguir en ese camino.